

## Im neuen Outfit in die Rheinlandliga

Einen grandiosen Aufstieg in die Rheinlandliga durfte die A1-Jugend der JSG Weitefeld-Langenbach-Friedewald-Derschen für die Saison 2015/2016 feiern.

Dank der großzügigen Spende der Volksbank Daaden eG konnte die Mannschaft mit neuen Trainingsanzügen ausgestattet werden.

Dass eine Mannschaft aus unserer Gegend gegen Spitzenteams der SG Betzdorf, TUS Koblenz und anderen namhaften Spielvereinigungen vom Westerwald über Hunsrück Mosel und Eifel antritt, erfüllt nicht nur die Trainer und Spieler mit leichtem Stolz.

Die jungen Herren zwischen 17 und 19 haben ihren sportlichen Werdegang bislang mit Bravour gemeistert. Mit zahlreichen Trainingseinheiten in der Sommerpause hoffen Sie nun, gegen die neue, überregionale Konkurrenz gewappnet zu sein.

Mit den neuen Trainingsoutfits wird zumindest rein optisch bereits ein gutes Bild geliefert.

Die Volksbank Daaden eG unterstützt Sportgruppen der Region bereits seit vielen Jahren.

Den erfolgreichen A-Junioren bleibt zu wünschen, dass sie auch weiterhin an die sportlichen Erfolge der vorangegangenen Saison anknüpfen können.



Im Bild rechts: Dirk Schöler, Leiter der Volksbank Geschäftsstelle in Weitefeld mit Co-Trainer Sascha Kühne, den Trainern Michael Bartholomäus, Roy Weinbrenner und der kompletten JSG-A1-Junioren-Mannschaft im neuen Trainingsoutfit